

津支部 かわら版

令和7年1月 No.69
(一社)三重県建築士会津支部
発行/広報委員会

会員の皆さまへお知らせ

早いもので今年も残すところわずかとなりました。皆さまにおかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。さて、建築士会津支部の事業報告としまして、10月には津まつり出展、全国大会（鹿児島大会）へ参加しました。11月は津工業出前授業を開催しましたのでお知らせ致します。年明け1月には研修見学会&新年会を開催しますので会員の皆さま、賛助会員の皆さま、どうぞご参加ください。

津まつり出展 2024.10.13（日）/お城公園前

今年の津まつりをふり返っての感想はとにかく「忙しかった！」の一言です。例年ならゆったりと準備をし、来場した子供たちが作る“松ぼっくりクリスマスツリー”に「上手に出来たね♪」などと笑顔で話す余裕があるのですが、今年はお天気にも恵まれたせいか次々とやって来る人たちを案内するだけで手一杯です。9時半からの出展で、松ぼっくりが無くなり終了した午後3時すぎまで、交代でお昼ごはんを食べる時間も無いほどでした。今回の参加は7名です、来年はもう少しお手伝いの方が来てくれると嬉しいです。

ただ、これだけ盛況だったのはいろいろ準備をしてくださった宮本さんのおかげです、本当にありがとうございました。来年もよろしくお願いします。



第66回建築士会全国大会 鹿児島大会 2024.10.25（金）/記念フォーラム：宝山ホール



今年の開催は鹿児島県ということもあり、昨年の静岡のように皆でバスに乗ってという訳にはいかず、申込みも各自でとなりました。津支部からは7名の参加です。お天気があまり良くないとの予報でしたが、傘の出番は少なく済みました。記念フォーラムの翌日はフェリーで桜島へ渡ったのですが、島のあちこちに「退避壕」と呼ばれる鉄筋コンクリート造の小屋が建っていて、常に噴煙を上げている桜島を見ると自然って本当にすごいなと感じます。鹿児島では有名な黒豚や焼酎を堪能し、お土産もたくさん買い、とても有意義な全国大会となりました。中井さん、ガイドありがとうございました。

さて、来年2025年9月は大阪大会です。今度は皆さん、ぜひ一緒に行きましょう。

津工業高校 出前授業 2024.11.18（月）/目作商店

昨年から2回目となります津工業高校出前授業ですが、今年は津支部賛助会員の目作商店さんのご協力で、店舗を見学させて頂く事になりました。建設工学科 建築コース2年生19名(2名欠席)は3班に分かれ、建築道具、店舗、隣接建物をそれぞれ見学してもらいました。宮崎さんが準備してくださった「槍鉋」を実際に使ってみるという体験は、とても好評だったようで出前授業後のアンケートを見ると「貴重な体験をさせて頂いた」等、皆さんとても楽しかったようです。先生にも「今後繋がる良い経験となりました」と言って頂きました。来年度は工場見学を企画していますが、今後何処か木造の建物や現場を見学出来る所があればと考えています。何か良い情報があれば是非、お寄せください。



お知らせ 津支部かわら版へ掲載してほしい情報等があれば津支部事務局までお願いします。